



## TABLE DE CONCERTATION DES AÎNÉS DE CHAUDIÈRE-APPALACHES

Pour le mieux-être des aînés

Pendant la tenue du congrès de la TCA-CA du 17 novembre 2022, les participants ont pu voir défiler à l'écran, à différents moments pendant la journée, une présentation introductory sur le sujet de l'âgisme.

La TCA-CA tenait à faire un clin d'œil sur le sujet et le placer en trame de fond puisqu'il est au cœur de ses préoccupations, un avis a même été produit en ce sens. La TCA-CA souhaite également que l'âgisme s'inscrive en tant que préoccupation commune avec ses partenaires.

Par le biais de cette présentation, la TCA-CA souhaite faire connaître une campagne qui se déroule présentement au sujet de l'âgisme mettant en vedette quatre projets intergénérationnels inspirants. Cette campagne qui s'intitule Présent.es est une série documentaire de ces quatre histoires qui traduisent la richesse des relations intergénérationnelles.

La lutte contre l'âgisme passe aussi par la création de ponts qui unissent les générations afin de diminuer et ultimement enrayer les fausses perceptions qui circulent au sein des générations de part et d'autres.

Aussi, il est important pour la TCA-CA de mettre en lumière les bons coups de partenaires, et ces histoires sont l'œuvre de l'Initiative pour l'inclusion sociale des personnes aînées et sont une action concrète pour sensibiliser au phénomène de l'âgisme.

L'objectif est de les partager pour qu'un maximum de gens en parlent et puissent être inspirés pour créer des occasions de dialogue au sujet de l'âgisme.